

校外学習（エコパ遠足）に行ってきました

エコパへ遠足に行ってきました。入学して初めての校外学習でした。今回の目的は、次の4点でした。

- (1) 級友のよさを発見し、よりよい学級づくりに努める。
- (2) 公共の場での集団行動を通して、節度ある行動や態度を身につける。
- (3) 交通ルールやマナーを守り、集団行動の徹底を図る。
- (4) 防災への意識を高める。

学校から目的地のエコパまでの道のりは片道およそ3km、徒歩1時間の行程でした。到着後は、全体で長縄大会を行いました。長縄は、先日の学年レクで体験したダンボールリレー、フラフープリレーと同じく、南風祭体育の部の実施競技になっています。クラスが発足して半月程しか経っていない中で、どれだけ全員が息を合わせて跳ぶことができるかという挑戦の場になりました。今回は、30分間の練習時間の後、5分間（+延長最大1分）の本番で跳んだ最高連続記録をそのクラスの記録としました。結果は次の通りです。1か月後の本番では、今回の記録からどのくらい伸びるか楽しみです。

1年1組	1年2組	1年3組	1年4組	1年5組
1回	3回	8回	5回	8回

その後は、エコパスタジアム見学ツアーを行い、各設備や災害発生時の対応などについて説明を受け、新たに学ぶことがたくさんありました。昼食休憩の後は、学級ごとにレクリエーションをして、級友との親睦を深めました。

